



津田泰利醫師

ステントグラフト治療を昨年10月から本格的に始めた。心臓血管外科部長の津田泰利医師は、「患者さんの体への負担が少ない治療法で、高齢患者さんにも比較的安全に受けてもらえる」と話す。

# やまなし 医療最前線

心臓から送り出された血液を通す大動脈の一部が膨らんができる大動脈瘤。動脈硬化が主な原因で、ほぼ無症状で経過するが、破裂すると致命的になる場合が多く早めの治療が望ましい。県立中央病院は、この大動脈瘤に対する

津田医師によると、大動脈瘤の原因の90%は動脈硬化で、高血圧や高脂血症、また喫煙などの生活習慣によって発症リスクが高まるという。

従来の人工血管置換手術は、腹や胸を20cmほど切開するため患者への負担が大きく、術後の回復に時間がかかる。一方、近年普及しているステントグラフト治療は、脚の付け根から入れたカテーテ

きる医師の人員が充実。院内の医師のみで定期的に実施できる体制が整つた。これまでは治療を希望する患者は数ヶ月待ちだったが、1カ月程度で実施できるようになつたといつ。

# 大動脈瘤医師の体制充実 負担少ない治療も選択肢

部38、胸部19)と2倍以上に増加した。90歳代の患者に実施したケースもあった。

ただ、「全ての大動脈瘤がステントグラフト治療が適応できるわけではない」と津田医師。患部の形によつては、人工血管置換手術の方が優れている場合も少なくない。津田医師は「患者さんの状態に

脈瘤の破裂を予防する。脚の付け根に長さ30センチほどの傷がつく程度で血管の中から治療するため、術後の痛みが少なく入院日数も少なくて済み、「高齢の患者さんにも治療の選択肢が広がった」という。

同病院では、以前から外部の医師を招いて不定期でストレントグラフト治療を行っていながら、昨秋、同治療を実施で

田医師は「患者さんの状態に合わせて、より適切な治療選択を行いたい」と話している。